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Referente às semanas de 01 a 31 de março de 2020. 
 
 
 

 
 
Estive com o Secretário 
Malavazi vistoriando as 
estradas rurais com serviços 
de recuperação na região da 
Usina Mourão.  
 
 
 

 
 

 
Vistoriando as obras de 
asfaltamento das vias do 
Jardim Santa Cruz. Tive a 
oportunidade de conversar 
com moradores e com 
operários que estão 
executando.  
 
 

 
 
 

 
 
 
 
Recuperação em vias dos 
Jardins Lourdes/Laura.  
 
 
 
 
 
 

 



 
Audiência Pública sobre os 
projetos de Lei 
Complementar 25 e 
26/2020, que tratam do 
Parcelamento do Solo e do 
Zoneamento de Uso e da 
Ocupação Solo Urbano e 
Rural. Tivemos uma boa 
presença de munícipes.  
 

 
 
Reunião da Comissão 
Permanente de Finança e 
Orçamento da Câmara 
Municipal. Analisamos 
diversos projetos, entre 
estes o que institui o IPBM, 
Intervenção Pais Bebês 
Mourãoenses, como política 
pública de saúde no 
município.  
 

 
 
Participei da inauguração 
do Ambulatório Médico do 
Centro Universitário 
Integrado, localizado no 
Campus da Instituição. O 
Ambulatório, com área de 
1800 m², conta com 28 
consultório, terá 
capacidade inicial de 
atender 700 pacientes/mês.  

 
 

 
 
Vistoriando as obras de 
pavimentação poliédrica na 
estrada para a fazenda Boa 
Esperança. 
 
 



 
 O Prefeito Tauillo Tezelli 
assinou contrato e emitiu 
ordem de serviço para o 
início do asfaltamento de um 
trecho da Av. João Batista 
Salvadori, na região do 
Jardim Cidade Nova. 
Investimento de 1,9 milhões 
de reais. 
 

 
 
 
 
Feira das flores do Lions 
Club.  
 
 
 
 

 
 

 
 
 
Feira da Economia Criativa. 
Todos os domingos na Praça 
São José. 
 
 
 
 

 
 
 
 
Participei no PROCON, da 
abertura da semana do 
consumidor.  
 
 
 
 
 

 



 
Estive no CMEI Pioneiro 
Afonso Staniszelwski, no 
Jardim Batel. Fui 
gentilmente atendido pela 
Diretora Cláudia. Conversei 
com várias professoras e 
com servidoras da limpeza e 
merendeiras.  
 
 

 
 
 
Visitei a Estação Ecológica de Cerrado de 
Campo Mourão. Tive o prazer de falar com o 
coordenador da área, Professor Oséias 
Cardoso, sobre diversos assuntos relativos ao 
trabalho realizado no local. 
 
 
 

 
 
Visitei o salão comunitário 
e outras instalações da 
Paróquia Nossa Senhora 
do Perpétuo Socorro no 
Jardim Copacabana, onde 
está funcionando a Escola 
Bento Mossurunga, que 
encontra em reforma.  
 

 
 
Acompanhado da Diretora 
Jaqueline, fomos vistoriar 
as obras de reforma na 
Escola Municipal Bento 
Mossurunga. A obra pelo 
que pude observar está 
sendo bem executada e 
está com seu cronograma 
em dia. 
 

 



Visitei o CMEI Vera Karan, 
localizado no Jardim Pio XII. 
Fui recebido pela 
professora Maressa, que me 
atendeu com muita 
gentileza. Falamos sobre 
assuntos de interesse do 
CMEI.  
 

 
 

Na Unidade Básica de Saúde 
- UBS, do Jardim Pio XII. Fui 
atendido pela Chefe da 
unidade, Enfermeira 
Valkiria, com quem tive a 
oportunidade de conversar 
sobre vários assuntos 
relativos ao atendimento na 
Saúde e, também, questões 
afetas aos servidores. 

 
 

 
Estive na Escola Municipal 
Eroni Maciel Ribas, no 
Jardim Pio XII. Fui recebido 
pela Diretora Luana, que 
gentilmente me atendeu. 
Conversamos de assuntos 
diversos de interesse da 
escola. 
 

 
 

Visita ao CMEI Amor 
Perfeito no Lar Paraná. 
Conversei com a Diretora 
Meire Ferro e a 
Coordenadora da Educação 
Infantil da Secretaria da 
Educação, Vivian Senger, 
que estavam realizando 
avaliação de algumas 
crianças.  

 



 
 
 
Estive na Unidade Básica de 
Saúde - UBS do DANFERE, 
conversei com pacientes, 
servidores e com a Chefe da 
Unidade Enfermeira Danielli.  
 
 

 
 
 

 
Entrega do Diploma Mulher 
cidadã, homenagem da 
Câmara de Campo Mourão a 
mulheres que se destacam 
em suas atividades 
profissionais, sociais e ou 
comunitárias em nossa 
cidade. 
 

 
 
 

 
 
Escola Municipal Florestan 
Fernandes – CAIC. Foi 
atendido pela Diretora 
Viviane Dubay e a vice-
diretora Carmem Prado.  
 
 

 
 

 
 
Participando do evento Descomplica Rural, 
Programa que tem por objetivo agilizar os 
processos de licenciamento ambiental em 
atividades agropecuárias. 
 
 
 



 
 

 
Fiscalizando as obras que 
estão sendo executadas 
pela Secretaria de Obras e 
Secretaria de Meio 
Ambiente da prefeitura, no 
Parque Municipal das 
Torres, região dos Jardins 
Cidade Nova/Alvorada.  
 

 
 

 
Participei, na Câmara Municipal, de uma 
reunião com o Conselho de Assistência 
Social e representantes de várias Entidades 
Sociais. O objetivo foi entregar a "Carta de 
Campo Mourão" e pedir o apoio dos 
vereadores a revogação da portaria 2362 
de 23/12/19, que fez um corte de 
aproximadamente 30% nos repasses de 
recursos as Entidades Sociais e ao 
município para atividades de promoção 
social.  

 
 
 
 
 
 


